



1月の園だより

幼保連携型認定こども園 明石南こどもの城



2026年1月1日(木)発行

新年おめでとうございます

日頃より保護者の皆様には、こども園への温かいご支援、ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

自然環境、生活環境などが大きく変化している世の中ですが、今年も子ども達が安心、安全に過ごし、様々な遊びや活動を経験する中で、「楽しい」「おもしろい」「なぜだろう」という知的欲求を満たし、友達や周りにいる人達との関わりに喜びを感じられるよう、教育・保育を進めてまいります。

本年もよろしくお願ひ申し上げます。

幼保連携型認定こども園
明石南こどもの城
職員一同

1月の行事予定

- 1月 9日(金)小正月会
- 1月 14日(水)つくし組参観・ぽぶら組懇談会
- 1月 19日(月)仙台白百合女子大学の学生による人形劇鑑賞会
- 1月 20日(火)こすもす組参観・けやき組懇談会
- 1月 28日(水)たんぽぽ組参観・いちょう組懇談会

2月の行事予定

- 2月 3日(火)豆まき会

学研学びタイム(水曜日)(けやき組・ぽぶら組)
 ・1月…7日, 21日
 ・2月…2日 18日(けやき組最終日)
 25日より、ぽぶら組が開始となります。

カワイ体育教室(火曜日)(3歳以上児)
 ・1月…13日
 ・2月…24日

お話し会(けやき組)
 ・1月…23日(金)



～お願い～

- 年末年始休業は、長期のお休みのため、生活リズムが崩れやすくなる期間でもあります。園でも少しずつ生活リズムを整えていくように教育・保育を行ってまいります。
- 年末にお持ち帰りいただいた着替えかごの中の衣服等は、サイズや記名など中身を再度ご確認の上、お持ちください。

すくすくクラス紹介コーナー

けやき組(5歳児)

～仲間とのつながり～

子ども達は友達同士での関わりを深めながら、「ごっこ遊び」を発展させ、集団での遊びへと広げていく時期にあります。その過程で自然に役割が生まれ、役割を担うことで協力し合いながら遊びを持続させる力が育っています。お店屋さんごっこで、物語の流れを考え「絵本」を制作したり、「店員さん」の細かな設定や多様な役割を出し合う姿には、想像力や表現力が豊かに育まれていることが感じられます。「ごっこ遊び」について、互いに意見を交わし合い、自分なりの工夫を凝らし、主体的に考えて、自由な発想で仲間と共に「お店屋さん」をつくり上げることを楽しんでいました。今後も、子ども達がさらに主体的に役割を考え、「仲間とともに成し遂げる喜び」を味わったり、仲間が必要な存在であることを実感しながら友達への親しみや信頼感を高めてまいります。



「こりん・いがらしデイセンター(老人福祉施設)
クリスマス会 12月15日(月)



ぽぶら組とけやき組が「デイセンター」を訪問し、利用者の方の前で歌や踊り、楽器演奏などを披露しました。初めは少し緊張した様子も見られましたが、温かい拍手や声援を受けることで安心し、心地よい雰囲気に包まれました。こうした世代を超えた交流は、人との関わりを豊かにする大切な機会となります。拍手や声援を受けることで「認められている」という実感を得ると同時に、「相手が喜んでくれる」という喜びの経験を積むことができました。これらの体験は、園児の自己肯定感を育み、他者への思いやりや協調性を育てる基盤となります。今後も様々な人々との交流の機会を作り、自分たちの住んでいる地域に様々な施設があることを知ったり、人と関わる力をさらに育んでいくことを目指してまいります。



3歳未満児は、緊張しながらも、人前で笑顔を見せて返事をしたり、言葉のやりとりをする姿が見られました。3歳以上児は友達と力を合わせて一つのことに取り組む楽しさを味わいながら、歌や演奏を通して関わりを深めました。

プレ発表会や発表会では、多くの方にご覧いただき、「一年間の成長を感じた」「堂々と演じていて感動した」など、温かいご感想をいただき、私たち職員にとって喜びや励みとなりました。いただいたご意見を参考にしながら、より良い活動となるよう検討・改善を進めてまいります。これからも子どもたちの思いを大切にし、楽しく自信につながる経験を積み重ねていきます。